

吉原・アイドルのレポート 2010年1月

sakumaさんから、年明けレポート5連発をいただきました。まずは、吉原・アイドルから。先週、あきさんにからのレポートは微妙な結果となってましたが、さて今回はどうだったのでしょうか？

今年最初

さて、今年最初のお店となるのが吉原「アイドル」です。この店には去年の夏ごろにふらふら一っとうって当たった姫が吉原の「おねーさま方」に鍛えられたと自称しており、さらに実践している子でした。実際、技はまさに絶品です。しかし、年齢はキープできるわけもなくあと何年現役でいられるのか・・・って感じです。見た目は極端におばちゃんではないのですがw スタイルは全て大盛気味ですw 身長も高め、おっぱいも大きい、ちなみにおなかもお尻も、太ももも。でもそれらが良い感じでバランスが取れています。

本指名

ってことで、昨年末は素人新人ばかりに当たったので年始めはココと決めておりました。1週間に1度くらいメールをもらっているのですが、なんら予告もなく入りました。もちろん、きちんと本指名ですw 総額100分/26K+本指名料1Kを支払います。しかし、過去に1度だけ、しかも半年近い前なので女の子は覚えているのか・・・と思いました。実際、最初はわからなかったようですw そりゃ、吉原ネームとメールで使ってる本名は全く違うのでわかるわけないかw

ご対面

さて、お正月期間だった事もあり、正規の待合室ではなく入って奥の小部屋に案内されます。飲み物のサーバーとか置いてある部屋なので、スタッフがちょろちょろと入ってくるw 落ち着かないってばw 程なくして名前を呼ばれ、半年ぶりのご対面です。やはり覚えていないようで、面白いからそのまま知らんぷりをしていました。

とぼけたままw

部屋は前回と同じ、微妙な狭さです。女の子は私が本指したので過去に入った事はあるとはわかってたのですがおそろくどこの誰だか覚えてないようです。無難な会話から始まりまずwwwで、お風呂の前にベットプレイ開始。普通にねぶって、ねぶられて良い感じで発射。この女の子は抱き心地が良い。しばらくピロートークです・・・したくなかったんですがw トーク中もまだどこの誰だか探っている所がかわいいですが、私はなんにも言いませんw 実は前回の時にくぐり椅子をこの子で初めて体験をし、その感動を伝えたら「今回は簡単にしただけ、今度はじっくりしてあげる。」なんて、言ってたんですが、実際お風呂に入ってくるどころかなにもされないまま普通に洗われます。いや、実際の所はたわし洗いとか、そこらの素人やなんちゃって姫はなかなかやらないような事をされたのですがw かなり期待していたのがっかりしましたw ちゃんと名乗れば良かったw マットは絶品です。これは期待通り。ピロートークさえなければ・・・w なんら問題なく・・・いや、もう悶絶しながら発射です。

ネタばらし

ま、3回目は時間的にもないだろうな・・・と思い、去年はこの時期に来ました。と言うことでメールを見せてネタばらし。何言ってるの、最初から知ってましたよ・・・と言わんばかりの対応でしたが、うーそーつーけーwwww やっとこ誰だかわかってもらいましたがもう時間です。ここで上がります。

お上がり

前回は送迎車を20分くらい待っても来なくて、結局送迎を断りました。今回はどうかと思いましたがスタッフは普通に「ありがとうございましたー。」と。「送迎してくれないのですか?」「あ、しますよ、どちらまで?(ややタメ口系)。「浅草までですが、どれくらいかかりますか?」「浅草でしたら、今出たのでどれくらいかわからない。」「結構です」女の子曰く「朝はスタッフが少なくて送迎とか対応とか問題あると思うけど、仕方ないのよ〜。」と、語ってました。しかし、2度目。馴染みの某店の男子スタッフは、私がどれくらいの時間を遊んでるか、他のお客さんはどうなのかをきっちり把握して、車の手配をしてくれます。女の子さえ揃えば、と思ってるようでは厳しいのではないのでしょうか? 折角良い女の子がいても、これではちょっと・・・と思いました。

ロビンの感想

お仕事のできる子もいるようだし、金額的にも悪くないお店なのになあ。スタッフの対応でお店の印象がだいぶかわるのでちょっともったいないことになってますね。まあ、、気にしないって人もいますからねwwww